

Un été entre château et verrerie royale avec Vino cabaret

Le temps d'une saison, la compagnie Imagine fait son théâtre éphémère tous les mercredis (19h30) à la verrerie royale de Bourg et dans les châteaux du bourgeois. À déguster sans modération

Pour sa troisième année Vino cabaret reprend sa formule magique, celle d'associer à un château le temps d'une soirée, un spectacle avec dégustation de vins et de produits locaux.

Audacieux, vous avez dit. Vous n'avez pas tout vu ! Sachez que Vino cabaret innove tous les mercredis de juillet et août un nouveau spectacle à l'ancienne verrerie royale, sis au port de Bourg, près du lavoir.

Ça tombe bien les frères ennemis Julot et Paulo vont laver leur linge sale en famille avec « Y'a du rifici dans le jaja » et dans l'air le fracas des bouteilles qui se multiplie à l'infini. Pauvre verrerie. Les deux acteurs se montrent à la hauteur de l'établissement.

Royal ! Les enfants adorent et les adultes apprécient ce spectacle à base de magie et de mentalisme au son de l'accordéon de Julot.

Un endroit hors du temps

Y a du rifici dans le jaja avec ces deux-là. Car Fabien et Paulo ne sont pas du même monde.

Ces tontons flingueurs d'un nouveau genre qui se défendent d'une amitié réciproque mais séparés par leur « milieu », ont monté un duo



L'ambiance cabaret avec les frères ennemis Julot et Paulo

Photo JLT

détonant et tire-bouchonnant dans un endroit qui ne l'est pas moins : la verrerie royale du XVIII^e siècle.

Cet endroit hors du temps, paré avec goût par le décorateur Roland Robert reçoit l'espace d'une saison le théâtre éphémère de la Compagnie Imagine.

Le partenariat avec les brocanteurs du coin, Le reflet de l'Époque d'Aziz et le Quai des Brocs dirigé par Jean-Michel Baudet, a permis d'installer des chaises, fauteuils, bancs-coffres, lustres et mobilier

de toutes époques, prêtés par ces deux brocantes. Si vous avez un coup de cœur pour un objet voire son siège avec une étiquette jaune, vous pouvez l'emporter à la sortie, moyennant finances. Idem, chaque semaine un viticulteur différent fait déguster les produits de sa treille.

Et en cadeau surprise, gardez votre précieux ticket d'entrée, il vous permettra d'avoir votre verre d'accueil dans tous les restaurants du port de Bourg, partenaires de l'événement.

En marge du Vino cabaret, notez bien que le samedi 17 août, le château Bujan de Gauriac accueille « Les Audacieux ». Florilège de deux monstres sacrés de La Belle Époque, Colette et Debussy, qui ont réinventé les codes de l'écriture et de la musique. Une invitation à déguster la musique des mots et de l'écriture dans une composition virevoltante de Mathilde Maumont à la lecture et de Jean-Philippe Guillo au piano.

Jean-Louis Tufféry



Photo JLT



Design vintage et atmosphère intimiste à la Verrerie Royale Photo JLT

La verrerie royale

C'est grâce à un gentilhomme verrier de Würzburg en 1725 qu'on doit la Verrerie de Bourg. Il s'approvisionne en charbon venant d'Angleterre. En

1728, elle devient grâce à Louis XV, verrerie royale fabriquant des bouteilles et du verre à vitre. Elle emploie cinquante employés étrangers. La verre-

rie de Bourg ferme après la Révolution Française. En 1937, elle est rachetée par la coopérative de Bourg, La Vinifera et ferme en 1993 définitivement.

Tarifs

À la Verrerie: 12,50 euros
Tarif réduit; 8,50 euros avec dégustation de vin
Au château: 15 euros avec plancha et dégustation de vin

Réservations:

05 57 68 31 76 ou boutique.
bourg-cubzaguais-tourisme.fr